
海老名市立有馬中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和３年度 第１回） 

１ 日時     令和３年６月 29 日（火）10：00～11：30 

２ 場所     海老名市立有馬中学校 図書室 

３ 出席委員   木村和雄委員長、橋本瑞貴副委員長、塩井俊勝委員、芝善孝委員 

森下賢人委員、三田英樹委員、大島千佳委員、宮台功委員 

河毛利之委員、久保谷由美子委員、越智雄平委員 

４ 会議内容（司会：越智教諭） 

（１）学校長挨拶 

河毛校長：開会の挨拶。 

（２）委嘱状交付 

４月より新規委員の久保谷委員へ委嘱状交付。 

（３）自己紹介 

各委員から自己紹介。 

（４）会議録についての説明 

越智教諭：今回の議事録が海老名市の HP に載ることの説明。 

（５）海老名市の学校教育現状について 

河毛校長：学校行事の実施予定について確認。 

コロナ過において海老名市の学校教育の説明。 

        部活動の取り組み（観戦等）の現状について説明。 

   久保谷教頭：令和２年度卒業式についての様子。 

質問 

芝委員：オリンピックパラリンピックの観戦について生徒は観戦できるか。 

   河毛校長：市で決められた種目について、希望を募り、観戦をすることができる。 

（６）本校のようす 

河毛校長：昨年度の学校教育目標の説明（昨年１学期終業式で流した動画の上映） 

        今年度の学校教育目標の説明（今学期の終業式、２学期の始業式で全校生 

徒に伝える内容） 

越智教諭：クロムブックの活用について説明。



（７）議事「学校経営方針について」 

木村委員長：河毛校長の話「学校教育目標について」意見ありますか。 

   宮台委員：河毛校長の説明がとてもすばらしかった。子供に目標を持たせられるよう

に、大人からの話がとても大切であると考えるので、職場体験等がやれる

とよい。 

   河毛校長：地域の方の中に、職場体験を受け入れがあればぜひお願いしたい。 

   木村委員長：学校教育目標を通して、子供に身につけさせていきたい力が明確に伝わ

った。 

   塩井委員：「豊かな人生を送るため」という学校教育目標の意図が伝わった。 

   大島委員：先ほどの学校教育目標の説明を聞いて、有馬中学校の生徒はやるときにし

っかりやる力があると感じられる。 

   三田委員：有馬中の生徒は良い意味で先生との距離が近い。 

   木村委員長：有馬学区の地域性の良さが感じられる。特に、保護者の教育がとても良

い。 

   森田委員：卒業してから、先生たちの努力が分かった。 

   橋本委員：有馬中の生徒は自主的に行動する力が身についていると感じる。 

（８）その他 

越智教諭：次回の学校運営協議会の日程確認。 

        令和 3年 10 月 18 日（月）10：00～ 


